

ABSTRAK

Hubungan Pengendalian Emosi Dasar Negatif Komunikasi Terapeutik
Pada Perawat Yang Bertugas Dirumah Sakit Umum Pusat

H. Adam Malik Medan

Oleh

SARDION EPHRAIM SIAHAAN

05.860.0239

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana hubungan antara pengendalian emosi dasar negatif dengan komunikasi terapeutik pada perawat yang bertugas di Instalasi Rindu A dan Rindu B Rumah Sakit Umum Pusat H. Adam Malik Medan. Dengan adanya pengendalian emosi dasar yang baik maka semakin terciptanya komunikasi terapeutik yang baik pula. Penelitian ini dilaksanakan pada tanggal 10 – 11 Januari 2011 pukul 09.00wib, variabel yang dipakai dalam penelitian ini terbagi atas dua variabel antara lain: variabel bebas Pengendalian Emosi Dasar Negatif, dan variabel tergantung Komunikasi Terapeutik. Untuk populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perawat yang bertugas di rumah sakit umum pusat H. Adam Malik yang khususnya bertugas di ruang instalasi rindu A dan Rindu B dengan jumlah keseluruhan 122 orang. Selanjutnya tidak semua populasi yang ada di pakai dalam penelitian ini, sebab dalam menentukan sampelnya jumlah populasi dipisahkan sesuai dengan kriteria yang dibutuhkan sehingga di gunakanlah teknik pengambilan sample *purposive sampling*. Selanjutnya melalui teknik *purposive sampling* diperoleh jumlah sampel sebanyak 95 orang yang sesuai dengan ciri-ciri dan kriteria yang diperlukan dalam penelitian ini.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode skala yang terbagi atas skala Pengendalian Emosi Dasar Negatif yang dikemukakan Ajzen (1991) dan skala Komunikasi Terapeutik yang dikemukakan oleh Stuart dan Sundeen (dalam Keliat, 1990). Penyusunan skala dilakukan berdasarkan teknik *Semantik Difrencial*.

Berdasarkan hasil teknik analisis *product moment* diketahui bahwa terdapat hubungan yang sangat signifikan antara pengendalian emosi dasar negatif dengan komunikasi terapeutik pada perawat yang bertugas di Instalasi Rindu A dan Rindu B Rumah Sakit Umum Pusat H. Adam Malik Medan, dimana koefisien $r = 0,764$; $p = 0,000$ berarti $p < 0,01$ selanjutnya diketahui koefisien determinasi sebesar $r^2 = 0,584$ dengan $p = 0,000$.

Kata Kunci = Pengendalian Emosi Dasar Negatif
= Komunikasi Terapeutik